

ID : 2114

Catégorie : FLS

Nombre de mots : 735

Le speedcubing et les Olympiques: un duo dynamique

Le speedcubing est une discipline où des milliers de personnes sont en compétition pour atteindre le même résultat: résoudre le cube de Rubik dans le moins de temps possible. Comme toute autre discipline olympique, le speedcubing est une discipline qui requiert un niveau élite de rigueur, de concentration et de dextérité pour même avoir une chance d'être le meilleur. Dans ce texte, on explorera pourquoi le comité olympique devrait choisir le speedcubing pour être sa nouvelle discipline olympique. Le speedcubing est une démonstration de la valeur olympique de l'excellence et c'est un spectacle qui est rapide et facile à visionner pour les spectateurs.

Commençons avec le dévouement nécessaire pour atteindre un niveau d'excellence dans le domaine du speedcubing. D'abord, la plupart des meilleurs speedcubeurs sur la planète ont commencé leur carrière quand ils étaient enfants. Par exemple, Max Park, l'homme qui détient le record mondial de 3.13 secondes, a commencé sa carrière de speedcubing à dix ans, en 2012. Il a fallu attendre jusqu'à 2023 pour qu'il puisse briser le record mondial pour une seule résolution avec un temps de 3.13 secondes. Il a travaillé incroyablement fort au cours de onze années et, grâce à son éthique de travail et un peu de chance, Park a été capable de briser le record mondial. Cet exemple démontre que la réussite au speedcubing nécessite les mêmes qualités que toute autre discipline olympique. Les speedcubeurs dédient plusieurs heures par semaine à s'entraîner dans la poursuite de la maîtrise de leur métier. Cela démontre la qualité de persévérance parce qu'ils passent beaucoup de temps pour perfectionner un événement qui dure environ cinq secondes. Les speedcubeurs exemplifient la valeur olympique de viser l'excellence. Ils passent des milliers d'heures à perfectionner leurs bases pour qu'ils puissent avoir la possibilité d'être le meilleur au monde.

Également, le speedcubing est amusant à visionner, grâce à la vitesse des meilleurs au monde. Il n'y a rien qui est plus impressionnant que voir une personne résoudre un cube de Rubik en moins de six secondes. Pour magnifier l'excellence et la dextérité de nos athlètes, on peut les mettre face à face dans un tournoi éliminatoire. Le style du tournoi peut être inspiré d'un sport comme le tennis, où les compétiteurs doivent gagner plusieurs « sets » pour gagner le match et continuer leur poursuite de gagner le tournoi. Ce style de compétition augmentera l'intrigue et la tension dans chaque match,

rendant le speedcubing encore plus amusant pour les spectateurs. Les compétiteurs devront commencer à approximativement le même temps et la personne qui résout le cube le plus rapidement gagnera un point. En outre, à cause de la vitesse de chaque résolution, on peut utiliser des caméras de ralenti pour rejouer chaque essai pour que les spectateurs puissent voir ce qui est arrivé réellement durant la résolution du cube. Cette pause entre les résolutions permettra aux compétiteurs à récupérer et de se préparer pour la prochaine résolution. De plus, une pause entre chaque résolution augmentera encore plus l'intrigue parce qu'on découvrira le caractère des compétiteurs. Les compétiteurs pourraient, soit exceller sous la pression extrême, ou ils pourraient devenir de plus en plus hésitants avec son tournoi qui approche sa fin. Ils devront appliquer les stratégies pour plier, mais ne pas rompre, similaire aux autres disciplines olympiques. Avec l'inclusion du speedcubing dans les olympiques, le monde pourrait avoir un spectacle extraordinaire qui inclut tous les speedcubeurs élités du monde. On pourrait enfin décider qui sera le meilleur speedcubeur dans le monde.

La communauté du speedcubing est fleurissante et elle est prête à être découverte par le monde entier, mais elle a besoin du support des Olympiques pour y arriver sur les médias traditionnels. En tant que collectif, nous avons un bon mélange de compétences, de dextérité élitée et des personnalités qui peuvent être universellement aimés. Nos élités ont déjà consacré des milliers d'heures de leurs vies à perfectionner leur métier, alors l'inclusion du speedcubing dans les Olympiques sera un honneur pour la communauté. Le speedcubing devrait être la prochaine discipline olympique parce qu'elle est une démonstration d'une habileté unique et parce qu'elle est facilement regardable pour des partisans autour du monde entier. Le speedcubing est prêt à laisser sa trace sur le monde de la compétition élitée, mais il attend patiemment pour que son opportunité arrive. Nous sommes prêts pour les Olympiques, mais les Olympiques, êtes-vous prêts pour nous